

令和7年 宜野湾市教育委員会第4回(定例会)会議録

教育長 伊波保勝

教育委員 親川利恵

開催日時：令和7年4月23日(水) 午前10:00 閉会：午前10:20

開催場所：宜野湾市教育委員会 会議室

出席者：伊波保勝教育長、大川実教育長職務代理者、
仲村和也委員、下地美幸委員、親川利恵委員

出席職員

【教育部】教育部長 多和田眞満、教育部次長 真鳥かおり

(教育総務課) 教育総務係担当主査 大島優子、教育総務係主任主事 宇良千明

【指導部】指導部長 新川健次、指導部次長 津島美智子

議事日程

教育長諸般の報告

連絡事項

1、教育部

- ・ 宜野湾市立博物館 春の企画展
「新収蔵品展～令和5・6年度 受入れ資料～」の開催について

2、指導部

- ・ 市転入職員等研修会参加のお礼
- ・ 入学式告辞のお礼
- ・ 市計画学校訪問について

○伊波保勝 教育長 本日の出席委員は4名で、定員数を達しております。

ただいまから令和7年第4回宜野湾市教育委員会定例会を開催いたします。本日、委員会で審議します案件がないため連絡事項のみとなっております。

本日の会議録署名人は、親川教育委員を指名したいと思います。よろしくお願いいたします。

○親川利恵 委員 はい。

○伊波保勝 教育長 続きまして、2月18日開催の第2回定例教育委員会会議録の承認を行います。

会議録の署名人は仲村和也教育委員になっております。会議録につきましては既に配付してございますが、字句の訂正等を除き、承認していただきたいと存じます。よろしいでしょうか。

○一同 異議なし

○伊波保勝 教育長 ありがとうございます。

なお、前回、第3回の会議録につきましては、準備中のため、次回以降にご承認をいただきたいと存じます。

(教育長諸般の報告)

○伊波保勝 教育長 それでは、まず初めに教育長諸般の報告を行います。

緑色の報告資料1ページをご覧ください。

令和7年3月31日から4月23日、本日までの報告となります。

まず、4月1日火曜日になります。「令和7年度宜野湾市職員辞令交付式」に参加をいたしました。当日、私も辞令をいただきまして、就任の挨拶をさせていただいております。令和7年度は全体の異動が316名おりました、そのうち新採用につきましては27名と伺っております。

4月3日木曜日、「宜野湾市転入職員等研修会」に出席をしております。佐喜眞市長にも出席をいただきまして、ご挨拶をいただいております。

4月4日金曜日になります。「令和7年度春の全国交通安全出発式宜野湾地区出発式」に出席をいたしまして、新1年生へのランドセルカバーの贈呈をいただいております。

同日、市副園長会へ出席し挨拶を申し上げます。

4月8日火曜日から4月9日水曜日にかけて、市内小中学校の入学式が挙行されております。私は、嘉数中学校と長田小学校へ出席をしまして、告辞を申し上げます。

4月10日木曜日、「令和7年度宜野湾市商工会青年部第50回通常総会」に出席をしております。

続きまして、4月11日金曜日、「スクールロイヤー委嘱状交付式」がございました。島田考人弁護士へ委嘱状交付をさせていただいております。宜野湾市初めての取組ということでのご

報告を受けておりました、今後、学校現場での虐待やいじめ、不登校等の課題に対して助言をいただきながら進めてまいりたいと考えております。

同日、宜野湾ベースボールキッズによる市長表敬がございまして、3年連続DeNAベイスターズ旗争奪少年野球大会の優勝ということで、5月にはまた横浜のほうに交流試合で参加をする予定ということでございました。

4月14日月曜日になります。中頭教育事務所へ伺い新垣邦彦所長へご挨拶を申し上げます。

続いて4月15日火曜日、市の各小中学校校長会、第1回がございました。挨拶を申し上げ、そのほか指導課から行政説明を行っております。

同じく15日に日本将棋連盟沖縄支部連合会、照屋会長による表敬を受けております。

表敬後に有限会社ゆいまーる水道による育英会の寄附金贈呈式がございましたが、代表者が同じく照屋 彰さんとなっております、表敬の後にそのまま寄附金の贈呈までいただいております。

4月16日水曜日、臨床心理士の委嘱状交付式を行っております。

4月18日、行財政改革推進本部会議が開催をされておりました、私と教育部長、指導部長が会員となっております。その場におきましては、令和7年度の行財政改革の全体像の説明がございました。これまでの検証業務を行い、窓口業務の改革、3点目には資産マネジメントについての方向性を整理していく、以上のことを踏まえて令和8年度に行財政改革大綱の実施計画の策定を予定しておりますので、それに資するようなものとして検証業務を行っていくということがございました。特に、窓口業務につきましては、令和13年度には新しい新庁舎で業務が開始されますので、それに合わせた形で窓口の改良を行っていきたいというような報告でございました。

4月19日、「宜野湾市女性連合会第73回定期総会」がございまして、激励の挨拶をしてきました。

同日、夕方から「第22回琉球海炎祭」へ出席をいたしました。

ページをめくっていただきまして、4月21日月曜日でございますが、沖縄国際大学藤波教授、徳原事務部長によります訪問がございました。内容につきましては、沖縄国際大学の学習支援実習の取組を行っているということで協定を結んでおりました、市内中学校に大学生の2年生、3年生を中心に中学校に派遣して連携をいただいているということで、引き続きの協力方を願いますということでございました。

4月22日火曜日になりますけれども、市教頭会1回目の会議がございました。校長会、教頭会でも申し上げますけれども、特に市内の小学校の入学式を終えて、ご父兄の皆さんが新1年生の登下校についてはまだまだ心配している部分もあると考えておりますので、地域の皆さま

んの支援をいただきながら、安全な登下校についての対応をお願いしたということでございます。

本日 23 日水曜日は、第 4 回の定例教育委員会、夕方から宜野湾市青少年健全育成協議会定期総会がございまして、私も出席を予定しております。仲村委員も出席、司会進行されるということでございますので、よろしく申し上げます。

以上が教育長の諸般の報告となります。

教育長の報告に対しまして質疑のある方は挙手をお願いいたします。よろしいでしょうか。

○一同 質疑なし

○伊波保勝 教育長 ありがとうございます。質疑もないようですので、質疑を終わりたいと思います。休憩いたします。

○伊波保勝 教育長 再開いたします。

(連絡事項)

1、教育部

・宜野湾市立博物館 春の企画展

「新収蔵品展～令和 5・6 年度 受入れ資料～」の開催について

○伊波保勝 教育長

2、指導部

・市転入職員等研修会参加のお礼

・入学式告辞のお礼

・市計画学校訪問について

○伊波保勝 教育長 ありがとうございました。

以上をもちまして、本日の定例教育委員会はこれにて閉会をいたします。

ご協力ありがとうございました。